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PPRROOCCEESS--VVEERRBBAALL  DDEE  LL’’AASSSSEEMMBBLLEEEE  GGEENNEERRAALLEE  DDUU  ««CCHHAAIILLLLEERRAANN»»  
 
 

DATE : Jeudi 30 juin 2016 
HEURE : de 19h à 20h30 
LIEU : Maison de Quartier de Chailly 
PARTICIPANTS :  Eric Jutzet, Delphine Grandmottet et Claude Mottier (Comité), Nathalie Fardel 

(Mise en page), Josette Vaucher (Rédaction et secrétariat), Bertrand Fardel et 
Christophe Ogay (Vérificateurs des comptes), Sylvain Chabloz. 

EXCUSES :  Pascal et Isabelle Veillon  
 
 
Ordre du jour  
1. Adoption de l’ordre du jour et du PV de l’AG 2015 
2. Rapport du Comité sur les activités 2015 
3. Rapport des Comptes et de l’organe de Contrôle des Comptes  
4. Adoption des modifications des statuts (art. 10 / 11 / 12 / 13 / 16 / 17 / 18 / 20 / 22) 

   5. Elections des membres de l’Association selon statuts 
6. Présentation des objectifs 2016 
7. Présentation et votation du Budget 2016 
8. Divers 

 
 
 

1.- Adoption de l’ordre du jour et du PV de l’AG du  15 juin 2015 
  
L’ordre du jour est adopté. 
Pas de remarques concernant le PV de l’Assemblée Générale de 2015. Adopté. 
 
 
2.- Rapport du Comité sur les activités 2015 
 
Eric prend la parole au nom du Comité pour remercier toute l’équipe pour le travail accompli. Il prie Josette 
de transmettre les remerciements à tous les collaborateurs et relève la bonne tenue rédactionnelle du 
journal, l’intérêt de ses articles mis en valeur par une belle mise en page et la qualité des illustrations 
(photos) particulièrement réussies, félicitations et remerciements à Sylvain, ici présent. Côté pub, toujours 
pas trouvé de responsable, merci à Nathalie pour le relais et la mise à jour et au propre des documents. Il 
faut continuer à chercher et investiguer aussi pour dénicher de nouveaux annonceurs, même si la situation 
n’est pas catastrophique. 
Petit topo de Josette sur l’équipe : arrivée d’une nouvelle rédactrice, Katia Furter, qui a pour l’instant écrit 
des notes sur des livres pour enfants, mais a montré qu’elle avait bien d’autres intérêts. Collaboration 
réussie avec Romana Bucchiarelli, nous espérons qu’elle puisse continuer à écrire pour le journal à son 
retour du Canada. L’équipe sera au complet dès que Jean-Jacques sera remis de maladie. Il serait idéal 
de recruter une ou deux personnes pour écrire ponctuellement afin d’apporter davantage de diversité, 
comme c’est le cas de la collaboration avec Florence D. Perret qui a proposé plusieurs sujets, son article 
d’interview de La Vuachère a eu un joli écho. D’autres pistes sont déjà ouvertes… 
 
3.- Rapport des Comptes et de l’organe de Contrôle des Comptes 
 
L’Association boucle l’exercice 2015 sur un bénéfice de 503.80 après attribution de 5'000.- au fond de 
Provisions pertes, l’exercice boucle donc sur un résultat équilibré. Ces 5'000.- proviennent d’une bonne 
rentrée des cotisations, probablement boostée par notre participation plus voyante à la Fête à Chailly (à 
refaire cette année) ! Essentiel aussi de faire un bon appel dans le numéro de septembre. A noter que les 
recettes pub sont en progression, un grand merci aux fidèles annonceurs pour leur soutien.  
Bertrand Fardel nous lit le rapport de vérificateurs des comptes et demande à l’Assemblée de l’approuver. 
Les comptes 2015 sont approuvés à l’unanimité.  
 
4. Adoption des modifications des statuts (art. 10 / 11 / 12 / 13 / 16 / 17 / 18 / 20 / 22) 
 
Les nouveaux statuts ayant étés mis à disposition depuis quelques semaines déjà, leur adoption se fait 
rapidement, à l’unanimité. Merci à Eric pour le travail en amont. 
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5.- Elections des membres de l’Association 
 
Les vérificateurs seront les mêmes l’année prochaine. Départ d’Eric Jutzet du Comité. Il n’habite plus 
Lausanne et avait déjà prolongé sa participation pour ne pas déséquilibrer l’équipe, il est chaleureusement 
remercié pour son travail et son amitié durant toutes ces années. Election des nouveaux membres selon 
les nouveaux statuts. Se présentent : Sylvain Chabloz, Nathalie Fardel et Josette Vaucher, tous trois sont 
élus à l’unanimité.  
Voici la composition du Comité : 
Delphine Grandmottet, Claude Mottier (anciens) Sylvain Chabloz, Nathalie Fardel et Josette Vaucher 
(nouveaux). La présidence des assemblées sera désignée par le Comité (présidence tournante) 
 
 
6.- Présentation des objectifs 2016 
 
Pour tourner financièrement sur le long terme, les rentrées du journal devraient être meilleures, les 
comptes montrent que si les résultats sont plutôt bons, il faut impérativement garder ce cap. Recherche 
d’un responsable PUB et appel aux donateurs dans le numéro de septembre avec le BV ! 
 
 
7.- Présentation et votation du Budget 2016  
 
Le Comité présente un budget sur la base des recettes et dépenses 2015. Nous tablons sur des rentrées 
pub équivalentes ou peut-être en légère baisse du fait du manque d’un responsable et sur des cotisations, 
dons et abts légèrement en dessus ou au moins équivalent à 2015, une année favorable. Au niveau des 
dépenses, nous tablons sur la même base que 2015, il nous semble difficile de faire mieux. Enfin grâce au 
travail de relevé des débiteurs, nous espérons ne pas devoir prévoir trop de pertes sur débiteurs cette 
année non plus. 
 
 
8.- Divers 
Rien 
 
Le Comité remercie toutes les personnes présentes lors de cette Assemblée Générale.  
La séance est levée à 20h30. 
 
 
 
 


